
Garfas al director
Gracias a la 
solidaridad de 
todos

Como padres del niño 
Lorenzo Fernández Espi
nosa, queremos expresar 
nuestro más profundo agra
decimiento a todas las Ins
tituciones, Asociaciones y 
particulares por la solidari
dad demostrada para tratar 
la curación de nuestro hijo.

Igualmente lamentamos 
los problemas ajenos a la 
familia y a las Instituciones 
que nos han apoyado, que 
hayan podido surguir con 
motivo de la recaudación 
económica para dicho fin.

Asimismo ponemos en 
conocimiento que aquel di
nero que pudiera, en su ca
so, sobrar una vez efectua
do el tratamiento a que será 
sometido nuestro hijo, lo 
donaremos a alguna orga
nización benéfica.

Nati Espinosa y Lorenzo Fernández
Navahermosa (Toledo)

Lorenzo Fernández con sus padres

La Universidad 
condena el asesinato 
de Manuel Broseta

La Universidad de Cas
tilla-L a M ancha quiere 
hacer pública la indigna
ción y el dolor que siente 
el conjunto de sus miem
bros ante el cobarde acto 
que costó la vida a don 
Manuel Broseta.

Como universidad, nos 
sen tim os especialm en te  
consternados por la pérdi
da de uno de sus más ilus
tres miembros, uno de los 
más insignes ju ris tas  de 
nuestro tiempo.

Sin embargo, queremos 
tam bién m an ifestar que 
nuestro dolor no es mayor 
al que sen tim os cuando

Mercado 
de Talavera 
y los técnicos 
de Toledo

Ultima y recientemente 
nos maravilla a los talave- 
ranos la cantidad de visi
tas a Talavera de persona
lidades de Toledo. De las 
más recientes, la del limo. 
Sr. D. José Luis Herrera, 
nuevo delegado de Agri
cultura en la provincia.

Su op in ión  sobre  los 
preliminares del proyecto 
de un nuevo Mercado Na
cional de Ganados según 
se reseña en La voz del 
viernes día 10, son... «En 
los próximos meses, técni
cos de la C onsejería de 
Agricultura van a visitar 
otros mercados de Espa
ña... y al tiempo algunas 
de las instalaciones que 
ex is ten  en o tros p a íse s  
de la C om unidad E uro
pea...»

El pueblo y el Ayunta
miento de Talavera tienen 
que agradecer estas visitas 
que aportan interés de to
do tipo, porque estoy se
guro de que tam bién los 
regidores del Ayuntamien
to habrán indicado al ilus
tre visitante que dispone 
de funcionarios en distin-

esos mismos asesinos co
munes cortan la vida a tra
bajadores de los Cuerpos 
de Seguridad, muchos de 
nuestra tierra, o a niños 
que se dirigen a la escuela.

Finalm ente, querem os 
señalar que nuestro ideal 
sigue siendo la tolerancia 
y el diálogo, como reco
gen nuestros propios esta
tutos; seguimos creyendo 
que la serenidad y el dere
cho continúan siendo las 
mejores armas para com
batir la lacra terrorista.

LA UNIVERSIDAD

Más sobre la 
Auditoría de Daimiel

En las páginas 28 y 29 
de su revista, correspon-

tos departamentos con ex
periencia acumulada sobre 
los problemas y necesida
des específicas de m ovi
miento de animales, vehí
culos, tasas, desinfección, 
control sanitario, contami
n ac ió n , ap a rcam ien to s , 
m uelles y sus m edidas, 
d istribución  de espacios 
para cuatro especies dife
rentes (único en España, 
Francia y Portugal, y pro
bablem ente en H olanda, 
Italia o Alemania). Quiero 
decir que debemos aportar 
para  ese p o s ib le  nuevo 
mercado, todo lo que sa
bemos e igualmente parti
cipar en viajes que perfec
cionen y motiven nuestro 
trabajo de mucho tiempo, 
que estoy completamente 
seguro  se rv irá  de u t i l i 
dad.

Y, desde luego, yo parti
cular y o ficialm ente me 
o frezco  in c o n d ic io n a l
mente para colaborar, aun
que el p ro tocolo  o fic ial 
parece exigir la ausencia 
de técnicos cualificados 
en las reuniones de v isi
tantes ilustres.

Miguel Ruiz Ruiz 
vicepresidente de la 

Asociación Española 
de Gerentes de Mercado 

(Federación Europea 
de Mercados) 

(Talavera de la Reina)

d ien te  al núm ero  2 11. 
aparece publicada una en
trevista  en la que se me 
atribuyen unas manifesta
ciones que deseo puntua
lizar, ya que la redacción 
categórica de las mismas 
se aparta del rigor con el 
que fueron formuladas.

S im p lem en te  d ec la ré  
que a pesar de la precaria 
situación del Ayuntamien
to de Daim iel, originada 
durante los últimos años, 
se habían m antenido sin 
revisar «algunos» (no la 
to ta lid ad  com o aparece 
publicado) de los tributos 
locales, de form a que la 
presión fiscal del munici
pio era inferior a la exis
tente en otras localidades 
de similar entidad.

Un amigo de 
BISAGRA

Hola queridos amigos de 
BISAGRA. Me dirijo a vo
sotros para subscribirme a 
vuestra revista, lo primero, 
por ser castellano manche- 
go y creo que un buen lec
tor de la misma, y segundo, 
por creer que en algunos 
artículos se dan a conocer 
cosas interesantes como, 
por ejemplo, en la sección 
Cartas al Director de la que 
soy un fiel seguidor.

Me gustaría, si es posi
ble, que hablaseis más de 
Daimiel y concretamente 
del Daimiel Club de Fút
bol, pues un servidor es 
simpatizante del equipo.

Os mando mi subscrip
ción y espero que me man
déis pronto la revista a do
micilio. Perdonadme que 
no os haya escrito antes, 
pero he estado de vacacio
nes.

Bueno, os envió un cor
dial saludo de un amigo 
que, si venís a D aim iel 
cualquier día, podéis en
contrar en la calle Caridad 
de Daimiel (Ciudad Real).

Un Saludo.

Andrés Pareja Gómez del Moral 
Daimiel (Ciudad Real)

A sim ism o , m an ifesté  
que a nivel económico, no 
dudaba de la honestidad 
de quienes desempeñaron 
responsabilidad de gobier
no en la anterior corpora
ción sin perju icio  de mi 
total disconform idad con 
su gestión y de la absoluta 
falta de ética (por lo me
nos) de determinadas ac
tuaciones, fundam en ta l
mente en materia urbanís
tica, que han tenido lugar 
en los últimos años, con
sideración que estoy segu
ro comparte cualquier ob
servador del desarrollo ur
banístico de nuestra ciu
dad.

JOSE MANUEL 
DIAZ-SALAZAR 
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